

Artikel vom 30.03.2023

Ortsjahreshauptversammlung

CSU Ebersberg bleibt seinem Vorstand treu



In der diesjährigen Ortsjahreshauptversammlung des CSU-Ortsverbandes Ebersberg wurde der Ortsvorsitzende Alexander Fabrici sowie seine Stellvertreter/-in Maria Festl, Florian Brilmayer und Alexander Gressierer im Amt bestätigt. Auch der Schatzmeister Florian Hellmich behält seine Position und wird weiterhin für eine solide Finanzierung des Ortsverbands sorgen. Michael Stuhlmann engagiert sich als Schriftführer für weitere zwei Jahre. Das noch recht junge Amt des Digitalbeauftragten wird mit Franz Otter einen neuen Vertreter bekommen. Als Mitglied der Vorstandschaft wird er in Zukunft unter anderem für die digitale Präsenz des Ebersberger CSU Ortsverbands verantwortlich sein.